

Le Panama et Cuba signent un protocole à La Havane



La Havane, 10 novembre (RHC)- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, et Meliton Arrocha , ministre panaméen du Commerce et de l'Industrie ont signé le premier protocole modificateur de l'accord à portée partielle qui contribuera à impulser les relations commerciales entre Cuba et le Panama.

Ce protocole établit l'élargissement et l'approfondissement de l'accord existant, la nécessité de renforcer les liens actuels, ainsi qu'un plus grand accès des produits panaméens au marché cubain.

Au sujet du premier protocole , le ministre panaméen du Commerce et de l'Industrie Meliton Arocha , a mis en exergue la dynamique qui doit caractériser les relations avec Cuba.

« Nous sommes des frères, nous avons une tradition historique de collaboration réciproque et nous espérons que le pas supplémentaire que nous avons fait ouvre la voie pour que les relations qui sont déjà salutaires avancent».

Au sujet des relations commerciales et économiques avec Cuba qui sont une des priorités du président du Panama il a ajouté :

« Après ce que je qualifierai d'impasse de la part du gouvernement précédent , une des politiques les plus importantes en matière de diplomatie commerciale du président Varela, est le renforcement de nos relations commerciales avec La Havane et c'est pour cela que nous avons une délégation importante, tant de l'Assemblée Nationale comme des chefs d'entreprises panaméens , afin de voir les possibilités d'affaires et prendre contact de première main » .

Meliton Arrocha a donné son opinion sur les nouvelles opportunités de Cuba aux investissements étrangers.

« Le paquet d'investissements qui est offert est impressionnant, surtout le Pôle de développement du Port du Mariel. La République du Panama le voit avec beaucoup d'enthousiasme. Nous avons conversé avec le ministre cubain du Commerce Extérieur et des Investissements. Le Panama pourrait aider la République de Cuba à vendre le paquet d'investissements. J'augure du succès aux possibilités d'affaires à Cuba.

Le port du Mariel est équipé pour recevoir des bateaux du Panama, ce qui va permettre le transit, l'ouverture de nouvelles routes du commerce maritime international , cela va rapprocher les pays par le biais du commerce. C'est une belle façon pour les deux peuples frères de faire de nouveaux pas sur la bonne voie, d'avoir des meilleurs points de contact et d'essayer de travailler pour le bien-être de la population qui vit dans nos pays » .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38838-le-panama-et-cuba-signent-un-protocole-a-la-havane>



Radio Habana Cuba